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今日の例会………………………………･“

第1467回平成25年8月20日（火）

講演： “日本人とドイツ人の防犯意識の違い”

愛知県千種警察署長伊藤彰久様

そこでの桜花学園の皆さんの一年間の報告は誇らしく

思う内容ばかりでした。そして報告の最後に、会場いつ

ぱいに手に手つないでのパフォーマンスは参加者全員

に元気と勇気を持たせて下さいました。

そして本日いらして下さった皆さまからも一年間の

活動をていねいに報告して頂き私ども千種RCに対す

る「感謝」の言葉も頂き嬉しく頂戴致しました。

最後に 「手あそび」でインターアクトの皆さまとロー

タリアンの心が一つになれまし事の幸せを感じました。

どうぞこれからもインターアクトの皆さまのご活躍を

祈っております。

先週の例会・・……………．．…･…，．……．.…

第1466回平成25年8月6日（火）雨

クラブフォーラム

桜花学園インターアクトクラブ活動報告
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野々垣翠さん

町永八王さん
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小松彩乃さん

近藤彩未さん

赤羽祐萌子さん
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’渡邊幹事報告
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1）本日例会終了後、年次総会を行います。

全会員そのままお残り下さい。

2）次回例会は8月20日で、来週13日は休会です。

次回8月20日の例会終了後、第2回理事役員会を

開催致しますので、理事役員の方々はご予定下さい

3）ロータリーの友8月号が届いておりますのでお帰り

にお持ち下さい

回

”
鵬蔦

罰
鱗蜜誼罰

こんにちは。桜花学園インターアクトクラブです。

本日は例会にお招きいただきありがとうございます。

私達インターアクトクラブの活動報告とミュージック

ベル、手遊びを発表させて頂きます。
萩原会長挨拶’

皆さまこんにちは1

今日もまた荒れたお天気に日本中が振り回されており

ます。くれぐれもお足もとに気をつけられますよう。
ミュージックベル演奏 “花は咲く”

鞭癖
桜花学園インターアクトクラブ顧問矢頭彩先生は

じめメンバーの皆さま本日は、ようこそおいで下さい

ました。美味しいお料理を召し上がりながら、ごゆっく

りおすごし下さいませ。

桜花学園インターアクトの皆さまとは7月15日（日）

海の日に開催されました「第24回インターアクトクラ

ブ年次大会」にてお目にかかりました。
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会長ﾃｰﾏ『輝き』 本紙は再生紙を使用して翁ります。



2年生の途中から副会長をやっていますが、部長と毎日

の活動をどうしようか、と悩んでいたときも沢l｣_Iあり、

自分の思うこともスムーズに出来なくて、このまま副部

長をやっていて良いのかと迷う時も、苦しかった時もあ

り、その時はまわりの後輩や､同年の仲間達に励まされ、

助けられて今までやってこられました。あと残りの1ヶ

月も活動がまだまだ沢山あるので、もっと頑張って取り

組んでいきたいと思います。

このように私達が活動できるのは、ロータリークラブの

皆さまのお陰です。本当にありがとうございます。
これからも桜花学園インタークトクラブは日本一をめ

ざして頑張っていきたいと思っています。皆様のご支援

よろしくお願いします。

インターアクトクラブ活動報告

●1年井上礼菜さん エコキャップ回収報告

今回集まりましたエコキャップは61,882個

このエコキャップは、社会福祉協議会を通じて福祉団体

に寄付させて頂きます。 1人分のワクチンを作るには約

800個のエコキャップが必要になります。今回集まりま
したエコキャップが、約77人分のワクチンになります。

これからもエコキャップ回収にご協力宜しくお願い致

します。

●1年小松彩乃さん 切手回収報告

この度は使用済み切手回収にご協力頂きありがとう

ございます。 1年間で集まった切手は社会福祉会を通じ

て【誕生日おめでとう本社】に寄付され、世界中の収集
家に販売されます。そのお金は施設の恵まれない子供た

ちの誕生日プレゼントを送るために使われます。

今回送った切手の数は7,847枚でした。またのご協力宜
しくお願い致します。

今2年山田あゆみさん 海外研修報告

海外に行ったこと、飛行機に乗ったこと、ホームステ

イをしたことなど､今回の研修は初めてな事ばかりでし

た。私が1番驚いたことは文化の違いでした。

お世話になった家庭では、ほぼ毎日フライドポテトを食

べていたり、電気をあまりつけないなど、日本との生活

の違いを感じました。そのせいなのか、パースの夜の住

宅街は日本に比べると暗く、星がとても綺麗に見えまし

た。印象に残っている事は、ホストマザーの弟さんの誕
生日パーティーに行ったことです。パーティーでは親戚

の子供たちと遊んだり美味しいものを食べたりダンス

をしたりと、 日本では出来ないような体験をしました。

このような機会を設けて下さったロータリアンの皆様、

本当にありがとうございました

●1年近藤彩未さん ボランティア報告

私達1年生は、保育園や福祉施設へのボランティア、

障害のある方々とのふれあいを通じていろいろなこと

を学ばせて頂きました。このような事が経験できるのも

ロータリーの皆様のお陰です。ありがとうございます-．

インターアクトクラブに入って4ヶ月ほどが経ちました

が、この短い間で様々な経験をさせて頂きました。

これからも3年間しっかり続けていきたいと思っていま

す。宜しくお願い致します。

◆2年赤羽祐萌子さん

インターアクトクラブに入部し2年目になります。

1年生の頃とは違い、全ての事が初めてではないのでボ
ランティアをするにあたっても緊張や不安もまだ沢山

ありますが、楽しみという気落ちもでてきました。

もともと人見知りだったこともあり、先悲方に指示して

もらわなければ動く事もできなかった私が、初対面の方

にも自分から話しかけられるようになり積極的に行動
できるようになれたのも、このインターアクトクラブを

続けてきたからだと思います。2年生になり、沢山の後

悲が出来ました。これからは不安や緊張を抱えた1年生
を支えていくのも私の役割の一つとなります。それはと

ても大変なことだと思いますが、先輩方が私にして下さ

ったように、私も後謙たちを支えられるように頑張りた

いと思います。これからも沢山の活動をする中で、いろ

いろな経験をすると思いますが先輩や先生方、ロータリ

ーの方々など、私やこの部活を支えて下さる方々への感
謝を忘れずに一生懸命頑張っていきたいと思います。
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割 ミュージックベル演奏 ”ふるさと”

桜花学園インターアクトクラブの発表を終わり

ます。 本日はありがとうございました
●3年谷口文菜さん

私達は約1ヶ月後に引退を迎えます。このインターア

クト生活を振り返ってみると1年生の頃は先輩の後ろ姿

を見て、真似という仕草ばかりしていて、自分からなか

なか積極的に動く事ができませんでした。先輩方が引退
してからは、私達がリーダーになり、全てのボランティ

アの指揮をとるのは難しかったです。

2年生の頃、海外研修に行きました。そのころ出会った

仲間は今でも大切な仲間で､友情の輪がとても広がりま

した。この活動ができたのはロータリーの皆様のおかげ
だと思っています。ありがとうございます。

年次総会
2012-13年度決算報告の件

2013-14年度事業方針予算書の件

１

２

会員の挙手により承認されました

※二コボックスは次回掲載させて頂きます

次回例会 ：平成25年8月27日 （火) sF錦の間

友ご 量鬘の日


